

いのちの言の葉 2016

富山県教育委員会 平成28年度いのちの教育総合支援事業

いのちの先生「助産師」③

生命誕生—生まれてきてよかった—
(総合的な学習の時間)
射水市立新湊南部中学校
平成28年11月15日実施

【授業の概要】

- ① 思春期の特徴(二次性徴、いのちを生み出す身体)
- ② いのちのはじまりと胎児の成長、妊婦さんの気持ち
- ③ 体験活動(新生児抱っこ、胎児人形、妊婦体験、自分の心音聴取を全員が体験)
- ④ 出産(生きる力をもって生まれてくる胎児とお母さん)のDVDを視聴
- ⑤ まとめ(正しい判断力と知識を身に付け、自分を大切にしてい人生設計を考えよう)



生徒から保護者へ

ここまで育ててくれてありがとうございます。人よりできないことも多くて、「何でこんなことができないのか」と家族に強く当たったことが何度もあったけれど、それでも逃げずに、投げ出さずに僕と向き合ってくれて本当に感謝しています。また、自分のことのように喜んでくれたり相談に乗ってくれたりするところがとてもうれしいです。これからもよろしくお願いします。

保護者から生徒へ

とても寒い日に予定より3か月も早く生まれました。半年間集中治療室に入り、大変な毎日でした。お父さんとお母さんは、自分たちができることを何でもしようと心に誓い、ただ生きて成長してくれることだけを望んで日々過ごしてきました。初めてだっことできたときの喜びは今も忘れません。いろいろな人に助けられ支えられ、ここまで成長できたことを心から感謝しています。力強く、周りに感謝する素直さをもち、まっすぐに生きていくことを願っています。

富山市立老田小 5/26、富山市立奥田小 6/21
富山市立新保小 9/9、高岡市立野村小 9/20
富山市立岩瀬中 9/28、富山市立池多小 9/30
富山市立堀川中 10/4、富山市立西田地方小 10/20
立山町立釜ヶ淵小 11/30、立山町立高野小 12/2
砺波市立庄東小 1/25、富山市立新庄小 2/2
富山市立光陽小 2/5
においていのちの授業が行われています。



生徒から保護者へ

私を産んでくれてありがとうございます。言葉ではなかなか言えないけれども、感謝の気持ちでいっぱいです。私は、自分の名前が好きです。お父さんやお母さんがくれた大切な名前だから…。最近、素直になれなくてごめんなさい。これから「はい」の返事が多くなるようにがんばります。

保護者から生徒へ

私たちのところに来てくれたあなたのいのちは、奇跡に近いと思います。そう思い、今もこれから先も大事に育てていきます。親として、自分や人のいのちを大切に、人の気持ちを分かる人になってほしいと願っています。人は、絶対一人では生きていけないから、何か困ったことがあったら一人で抱え込まず、周りに相談して何でも乗り越えてほしいと思います。